

La déclaration finale du Sommet des Peuples exige la levée immédiate du blocus contre Cuba



Panama, 13 avril (RHC-PL)- Les participants au Sommet des Peuples, qui s'est tenu parallèlement au Sommet des Amériques à Panama, ont exigé la levée immédiate et inconditionnelle du blocus imposé à Cuba par les États-Unis et la fermeture de la base militaire de Guantanamo, conformément au droit international et à la Charte de l'ONU.

Dans la déclaration finale émise ce dimanche à Panama, les représentants qui ont pris part au Sommet des Peuples ont apporté leur soutien indéfectible au gouvernement vénézuélien de Nicolás Maduro et ils ont qualifié le décret de Washington contre ce pays d'injuste et d'immoral.

Les participants au Sommet des Peuples se sont prononcés également pour l'indépendance et la souveraineté de Porto Rico et ils ont pris position en faveur du processus de paix en Colombie et pour la souveraineté argentine sur les Îles Malouines.

Dans une autre partie de la déclaration, les délégations présentes au Sommet des Peuples ont apporté leur soutien à la Bolivie concernant son droit à un accès à la mer et elles ont exigé au gouvernement mexicain de retrouver en vie les étudiants disparus à Ayotzinapa en septembre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52532-la-declaration-finale-du-sommet-des-peuples-exige-la-levee-immediate-du-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba